

## 10.000 Teilnehmer bei 1. Mai-Kundgebung

Die Sozialdemokratie hat die besseren Antworten für die Zukunft!



Unsere Post-, Postbus-, Telekombedienteten und PensionistInnen waren beim Festzug zum Tag der Arbeit nach zweijähriger Corona-Zwangspause auch diesmal wieder zahlreich dabei.

Die Festansprache am Linzer Hauptplatz hielt SPÖ-Klubobmann **Michael Lindner**: „Ich will in Oberösterreich eine **Politik für die arbeitende Mehrheit** machen, damit alle **von ihrer Arbeit leben** können. Die Menschen sollen in einem Land gut leben, in dem das **Gesundheitswesen**, die **Pflege**, die **Kindergärten** und **Schulen** beispielhaft funktionieren. Wir kämpfen für eine **intakte Umwelt** und **Frieden**, der auch

durch die wachsende Ungleichheit bedroht ist. Dazu braucht OÖ. eine starke SPÖ und keine machtversessene ÖVP-Politik!“

*Franz Poimer*

## Sommerfest der Zustellbase Grieskirchen

Gute Laune und viel Spaß hatten die KollegInnen beim Sommerfest, zu dem VPA-Vorsitzender Günther Hochhauser und sein Team eingeladen hatten.

Dazu trug mit Sicherheit die schmackhafte Jause mit Getränken bei, die der Vorsitzende seinen KollegInnen spendierte.

„Es gehört einfach zur Betriebskultur, dass man sich außerhalb der Dienstzeit zu geselligen Anlässen trifft. Das stärkt den Zusammenhalt und die anstrengenden Dienste treten dabei ein wenig in den Hintergrund“, meint Günther Hochhauser, dem ein gutes Arbeitsklima enorm wichtig ist.



## Gewonnen!

Von den vielen Einsendungen des Gewinnspieles in der Folge 1/2022 wurde Koll. **ÖZDEMİR** Aziz, ZB 4870 Vöcklamarkt als Gewinner ermittelt. VPA-Vorsitzender **SCHMEISSER** Matthias überreicht einen Staubsauer der Marke AEG als Geschenk und gratuliert sehr herzlich.